



El trastorno de conducta alimentaria, es una enfermedad que no se entiende hasta que no se vive en nuestro entorno, las reacciones son muy importantes y hay veces que la lista de espera con el especialista es tan larga que nuestras reacciones pueden agravar la enfermedad, o las plazas para optar por una atención rápida llega a ser mínima, en algunos casos, los padres o familiares no tienen ni idea de que su familiar está pasando por

este trastorno y puede pasar mucho tiempo hasta que pueda hacer algo para mejorar esta situación.

Por estas y muchas razones más hemos creado una aplicación que intenta ayudar a pacientes, familiares y amigos, que están pasando por momentos complicados, como es el trastorno de alimentación. Es un plus que en muchos casos puede cambiar el rumbo de esta enfermedad.

Nuestra aplicación intenta cubrir toda esa falta de información y ayuda al cliente para saber qué hacer cuando nos encontramos en esa situación. Ofrecemos un servicio, que va desde información básica a servicios personalizados según la demanda del cliente. Contamos con colaboradores especializados con los cuales el cliente puede contactar según la suscripción a la que este abonado.

